

le syndrome du perroquet !



dimanche 16 septembre 2018 24ème dimanche du Temps de l'Eglise

« Hep mes amis qu'est ce que les gens disent de moi ? Je suis qui pour eux ?

Tiens Jésus fait-il un micro trottoir ?

Oui, mais tout au bord des chemins de Palestine c'était sans micro ni trottoir !

Il avait bien compris que l'on ne peut pas vivre sans sondage !

J'aime la curiosité de Jésus !

Il vient tordre le cou aux idées reçues : car ce n'est pas vrai que la curiosité est un vilain défaut; au contraire la curiosité est un joli joyau !

Puissions-nous, nous aussi, piquer, éveiller, exciter la curiosité des choses de la vie !

Quand je veux savoir ce que les uns et les autres pensent de moi, quelle image ils ont de moi...

Ce n'est pas forcément de l'auto satisfaction,

c'est davantage répondre à une question profonde au fond de chaque être : " Qui suis-je ?"

Qui suis-je ? Moi aux multiples facettes ?

... en chemin à la frontière un passeport à la main ?

.... je suis français, globe-trotter, commercial, ou réfugié !

... au pied d'un berceau d'un nouveau né ... ?

....je suis un père ou une mère, une sœur ou un frère, je suis ému, ou je suis un penseur qui me dit : voici une belle promesse de la vie !

..... à l'église ?

.... je suis ... en retard, je suis la marié du jour, je suis accompagnateur de mon ami défunt...

Ou je suis Jésus ! Comme on a pu être Charlie, ou comme on a pu suivre celui qui me précédait !

..... au pied de la montagne ?

.... je suis fatigué, je suis montagnard, secouriste, je suis tout petit, prétentieux !

Alors qui est Jésus vraiment ? Jean le Baptiste, Elie, un des prophètes ... ?

Pour Pierre la formule est sèche : « Tu es le Christ. »

Christ ... un simple nom ou une identité profonde et mystérieuse ?

Tu es le Christ littéralement : "Tu es celui qui a reçu l'onction ..." ...le Messie!

Mais sait-il ce que cela veut dire ?

Savons-nous, que " Le Seigneur l'a oint pour annoncer une bonne nouvelle". Luc 4:14-22

Nous répétons parfois le nom du Christ à tout va, sans même penser vraiment à lui,
Nous disons Je crois, nous le chantons, nous le répétons et récitons
mais nous demandons-nous vraiment qui il est ?
C'est le syndrome du perroquet !
Le perroquet, parle, compte, rie, gesticule, chante ... répète, reproduit ... sans réfléchir, ni en croire un mot !

C'est à cause de ce syndrome du perroquet que le caté a démarré, et dire que certains croient que c'est pour les mômes qui ont des neurones tous neufs !

Nous ce n'est pas pareil, on sait tout, on a tout vu, on est blasé !

Pourtant Saigneur je te demande ton Esprit pour aiguiser ma curiosité à te connaître et reconnaître !

Te reconnaître dans mon frère qui est si proche de moi mais à qui j'omets de dire bonjour ou merci !

Te reconnaître dans le réfugié d'Irak, de Syrie, d'Afrique ... devant qui la peur me fait dire :"qui sont-ils ?"

Te reconnaître dans le Livre ouvert ensemble, pour que je devienne celui, qui suit Jésus!

Alors pour que le caté qui a démarré, ne soit pas pour les mômes mais pour les hommes je vous proposerai bien un dimanche, un dimanche complet, cet automne ou au printemps, un dimanche autrement, pour partager la lecture suivie de Marc !

Car Jésus m'adresse sa Parole, pour que l'Esprit entre en moi et me fasse tenir sur mes pieds (Ezéchiel 2 : 2)

(Mc 8, 27-35)

En ce temps-là, Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe.

Chemin faisant, Il interrogeait ses disciples :

« Au dire des gens, qui suis-je ? »

Ils lui répondirent : « Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes.» Et lui les interrogeait :

« Et vous, que dites-vous ?

Pour vous, qui suis-je ? »

Pierre, prenant la parole, lui dit :

« Tu es le Christ. »

Alors, il leur défendit vivement de parler de lui à personne.

Il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, trois jours après, il ressuscite.

Jésus disait cette parole ouvertement.

Pierre, le prenant à part,

se mit à lui faire de vifs reproches.

Mais Jésus se retourna et, voyant ses disciples, il interpella vivement Pierre :

« Passe derrière moi, Satan ! Tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes.»

Appelant la foule avec ses disciples, il leur dit : « Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra ; mais celui qui perdra sa vie à cause de moi et de l'Évangile la sauvera. »

Qui suis-je ?

Dimanche 16 Septembre 2018